



Ayuntamiento de
**POZUELO
DE ALARCÓN**

Pozuelo de Alarcón, 30 de septiembre de 2020

Querido vecino:

Como sabes, el 12 de octubre, se celebra la **Fiesta Nacional**. Desafortunadamente, este año, a causa de la crisis sanitaria provocada por el Covid-19, no podremos celebrar nuestro tradicional acto de **Homenaje a la Bandera** en la Plaza de la Constitución. Sin embargo, me gustaría que el orgullo que sentimos por ser españoles quede reflejado, aunque no sea de la manera habitual.

Por ello, quisiera invitarte a celebrar este día **colocando la bandera de España en un lugar visible de tu ventana o balcón**, para convertir a Pozuelo de Alarcón en el municipio referente en la defensa de los símbolos nacionales, que nos aportan prosperidad, justicia y concordia. También, queremos que este homenaje sirva para **recordar, en este día tan importante para España, a todas las personas que nos han dejado a causa de esta terrible pandemia**.

Con este gesto, me gustaría que Pozuelo de Alarcón demuestre su respeto al símbolo que une a todos los españoles, y que representa los valores superiores expresados en la Constitución, algo que, desde 2009, hemos hecho con el acto de Homenaje a la Bandera.

Espero y deseo que, el próximo año, podamos celebrar todos juntos este solemne acto, volviendo a contar con la participación de unidades del Ejército y de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

Por nuestro símbolo nacional y por España, te animo a sumarte a esta iniciativa.

Un cordial saludo,

Susana Pérez Quisilant
Alcaldesa de Pozuelo de Alarcón